

9月 こりよっぴ通信



中間考査

27日から30日まで、2学期中間考査がありました。3年生にとっては、今回の成績が進学先に提出する調査書に記載されるため、大切なテストでした。それ以外の生徒も期末の成績に関わってくるので、全員が頑張ったと思います。

総合型選抜や就職試験が終わり一段落ついた人も出てきましたが、悔いの残らないよう残りの期間も勉学に取り組んでいきましょう。

面接週間

8月25日から9月7日まで面接週間でした。担任の先生と自分の日常生活や進路についての話をします。1、2年生は2学期の目標や、来年の授業のコース選択についての話をします。3年生にとっては、進路の最終決定や入試、就職試験の日程の確認など大事な話し合いです。

これから入試や就職試験を控えている生徒は残りの期間の予定を立て、自分の進路や目標に向けてまっすぐ進んでいけるよう日々の生活を心がけていきましょう。

就職受験者激励会

9月14日（水）の放課後に就職受験者激励会がありました。林副校長先生や3学年主任の岸田先生が就職受験者に向けて激励の言葉を話されました。その後、就職受験者は、キャリアアドバイザーの伊吹先生からの就職試験に関する注意事項を真剣に聞いていました。また、例年通り9月16日以降から随時、就職試験が始まります。就職試験に向けて様々な準備をして自分の進路実現につなげていきましょう。



ホコリよっぴ通信

LHR（生活習慣に関する生活アンケート）

9月2日に、「生活習慣に関するアンケート」を保健委員会が実施しました。アンケートの主な内容は、睡眠状況と、朝食の摂取状況、スマホやタブレットの使用状況についてです。このアンケート結果で、生徒の生活習慣がわかり、課題も見えてくると思います。保健委員会が10月28日のLHRで、アンケート結果をもとに発表します。

楽しい高校生活になるために、自分の生活習慣の課題を考えながら保健委員会のアドバイスを聞いて、改善して生活しましょう。

学校美化の日

9月8日は学校美化の日です。掃除時間を長めにとり、より学校をきれいにする日です。普段から使ってる校舎に感謝の気持ちを持って掃除しましょう。

ホコリなどが掃除されず放置されたままになると、ハウスダストによるアレルギーや、鼻水くしゃみ、目のかゆみなど様々な身体への影響が出てきます。また、食べカスなどのゴミを放置しているとゴキブリやネズミなどが校舎に入る可能性もあります。

そのような事態にならないために、学校美化の日で普段の掃除の仕方を見直してみましょう。

